



NOËL AVEC LE PÈRE NOËL CHEZ LUI

C'était par un beau jour de Décembre, le ciel était d'un bleu éclatant et les branches des arbres étaient couvertes de neige.

Mais, dans la cabane du Père Noël, tout était calme (et tranquille).

L'animation habituelle des cadeaux de Noël qu'on emballe avait disparu, (on n'entendait plus rien) car le Père Noël était malade.

Oh, juste ciel ! Que diront les enfants s'ils ne reçoivent pas de cadeaux cette année ?, se demandait, affligé (triste, dépité) le Père Noël, allongé dans son lit.

Mais il entendit soudain du bruit dehors. Il regarda par la fenêtre et vit ses quatre rennes qui attendaient patiemment, comme d'habitude.

Mais ils avaient l'air d'être à bout de souffle, comme s'ils venaient de faire un long voyage.

Et après que le Père Noël ait bien regardé, il ne pouvait en croire ses yeux, car derrière les rennes vint une longue rangée de traîneaux sur lesquels étaient assis de petits enfants habillés de vêtements de toutes les couleurs. Et l'un après l'autre, ils sautèrent des traîneaux et coururent dans la neige vers la cabane du Père Noël.

L'on frappa à la porte et le Père Noël cria immédiatement : «Entrez, je vous en prie ». Il est curieux de savoir (pourquoi ils sont là).

Et voilà qu'entre une petite fille avec quelque chose de doux et de laineux dans les bras : « Père Noël, dit-elle, j'ai entendu dire que vous étiez malade. C'est pourquoi je vous ai apporté mon « nounours » (mon ours en peluche) pour vous garder compagnie. »

« Et bien, je te remercie beaucoup, ma petite Emma», lui dit le Père Noël, car il connaissait tous les enfants par leurs prénoms.

Puis entra un petit garçon avec un petit paquet rouge dans ses bras : «Nous savions que vous étiez malade, Petit Papa Noël, dit-il. C'est pourquoi ma famille vous a tricoté cette couverture afin que vous ayez bien chaud. »

« Et bien, c'est formidable (c'est très gentil) de votre part, Paul », dit le Père Noël, rayonnant de joie, tout en lui caressant la tête.

Et l'un après l'autre, tous les enfants entrèrent dans la cabane du Père Noël, chacun d'entre eux avec un cadeau particulier pour lui souhaiter un bon rétablissement.

Il y avait des petits gâteaux, des tartes, des chaussettes, des gants, des livres, des puzzles et même un petit sapin de Noël.

« C'est Noël livré à domicile , crie le Père Noël. Venez, dit le Père Noël, partageons tous ces beaux cadeaux ».

Et tous les enfants firent un grand cercle autour de lui.

« Père Noël, lequel de tous ces cadeaux est pour toi le plus beau ?, dit Emma, de sa petite voix fluette.

« Mes chers petits, dit le Père Noël en souriant, l'amour et la sollicitude que vous m'avez témoignés aujourd'hui sont pour moi le plus beau cadeau qui soit. »

Et son regard chargé d'amour se tourna vers tous ces visages pleins d'enthousiasme qui le contemplaient.

« C'est là, mes chers petits, que l'on retrouve la vraie signification de Noël. »

